

Bismarck Seniorenstift

HERBST IM BISMARCK SENIORENSTIFT

Gestern verwöhnte die Bruzzelhütte unsere Bewohner*innen mit leckerer Currywurst und knusprigen Pommes – der köstliche Duft lag im ganzen Haus.



Nachmittags besuchten uns die niedlichen Zwergesel von der Eselei aus Bergedorf. Sie eroberten im Nu alle Herzen und zauberten ein Lächeln auf die Gesichter unserer Bewohner*innen.



Es war ein bunter Herbsttag voller Freude, netter Gespräche und vielen Lachern. Wir danken allen, die dabei waren, und freuen uns auf ein Wiedersehen.